

PRESSE-INFO

MHK Group sagt Teilnahme an Küchenmesse in Ostwestfalen ab

Dreieich, 4. Juni 2020: Die Herbstmesse in Ostwestfalen ist für die MHK Group und ihre Gesellschafter einer der wichtigsten Termine des Jahres. Zum einen, weil das MHK-Forum in Enger für die Gesellschafter ein fester Anlaufpunkt ist, um sich über die Neuheiten der MHK-Dienstleister zu informieren. Zum anderen, weil es zum Auftakt der Messe mit dem traditionellen MHK-Branchenabend der Treffpunkt für das „who is who“ der Branche ist, die hier über aktuelle Herausforderungen diskutiert – und das seit mehr als 20 Jahren.

Umso schwerer fiel Hans Strothoff, Vorstandsvorsitzender der MHK Group, und dem MHK-Vorstand die Entscheidung: „Wir stehen in diesem Jahr vor einer herausfordernden und nie dagewesenen Situation. Aufgrund der geltenden Corona bedingten Vorschriften und zahlreicher Absagen der Industrie haben auch wir uns jetzt gegen eine Teilnahme an der Küchenmesse entschieden.“ Damit bleiben in diesem Jahr erstmals in der Geschichte der MHK Group die Türen des MHK-Forums geschlossen – für die Fachbesucher aus dem Handel ebenso wie für die Entscheider der Branche. „Wir hoffen, dass sich die Corona-Situation schon bald normalisiert und freuen uns auf 2021.“ Dann solle, so Hans Strothoff, das MHK-Forum wieder seiner Funktion als eine der wichtigsten Kommunikationsplattformen im ostwestfälischen Messeherbst gerecht werden.

Kontakt

MHK Group AG

Kirk Mangels

Postfach 10 22 26

63268 Dreieich

Germany

Telefon: +49(0)6103 / 391-264

Fax: +49(0)6103 / 391-499

E-Mail: k.mangels@mhk.de

Internet: www.mhk.de